
 
COMUNE DI CESENA 

____________________ 
 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 

 
 
 

QUARTIERE n. 12 - "DISMANO" 
 
 

VERBALE N. 4 - ANNO 2019 

 
Il giorno 28 ottobre 2019 , alle ore 20.45 , presso la sede del Quartiere in via A. Kuliscioff, 
200 - Pievesestina, si è riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo utile ai 
consiglieri, in seconda convocazione, il 
 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
 
Presiede Bondanini Lara  – Presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P BONDANINI LARA P SEVERI EMANUELA 

P CASADEI VIRNA  P SPADAZZI ALICE 

P GUIDUCCI GABRIELLA P STOPPA MASSIMO 

P MONTESI DIANO P TURRONI SARA 

P MONTI IADER A ZANDOLI AMEDEO 
 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 9 consiglieri sui 13 assegnati al 
Consiglio e sui 10 in carica, il presidente dichiara aperta la seduta. 
 



SEDUTA PUBBLICA:  
1) Approvazione verbali sedute precedenti; 
2) Comunicazione del presidente; 
3) Iniziative di partecipazione: valutazione richieste contributi e programmazione attività; 
4) Spostamento bacheca cimiteriale: valutazione; 
5) Manutenzione delle strade vicinali ad uso pubblico; 
6) Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^^^^^^ 
 
Prima di iniziare la riunione viene data la parola ai presenti che sottopongono al Consiglio 
le seguenti richieste: 
1. alcuni residenti in via dei Mirtilli lamentando che due panchine posizionate lungo il 

camminamento che circonda l’area verde della zona limitano la loro privacy in quanto 
collocate proprio davanti alle finestre e girate verso l’abitazione, senza considerare il 
fastidio per il chiacchiericcio/schiamazzi di chi sosta sulle panchine. Constatato che a 
precedente richiesta è stato risposto che non è possibile spostarle sull’altro lato del 
camminamento per girarle, il Consiglio chiede che le panchine vengano spostate in 
altro punto all’interno del parco a maggiore distanza dalle abitazioni. 
Sempre relativamente allo stesso parco si chiede che vengano posizionati cartelli per il 
rispetto delle regole di buona educazione e convivenza civile sia per non lasciare liberi 
i cani nell’area dedicata ai giochi bimbi e per raccogliere le deiezioni sia per evitare 
rumori molesti e tenere pulito il parco. 
(Segue lettera). 

2. un cittadino di via Zavaglia lamenta la sosta dei camion ed i rumori dei frigo sempre 
accesi. Dopo aver segnalato la cosa a Quartiere e Polizia Municipale, anticipa che 
promuoverà una raccolta firme da inviare all’Amministrazione affinché si faccia carico 
del problema e si attivi per risolverlo. Il Consiglio, da parte sua, chiede che venga 
collocata segnaletica con divieti di sosta per camion di grandi dimensioni lungo la 
strada e che si intervenga anche presso le ditte operanti nella zona invitandole a far 
spegnere anche nelle aree private i mezzi frigo in sosta o durante le operazioni in 
pedana. 
(Segue lettera). 

3. una cittadina di Sant’Andrea in Bagnolo chiede se è possibile modificare il tragitto del 
pulmino scolastico facendogli percorrere la via Savio di S. Andrea con inversione nel 
piazzale del Circolo Endas per il ritorno sulla via Dismano. Il Consiglio si impegna a 
verificarne la fattibilità contattando sia il circolo sia l’ufficio che si occupa della mobilità 
scolastica. 

 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbali sedute precedenti  
Approvato all’unanimità senza osservazioni il verbale relativo agli incontri del 15 aprile e 
26 giugno 2019. 
 
SECONDO PUNTO – Comunicazione del presidente  
Il presidente informa che il Centro Interculturale MoviMenti ha trovato 3 volontarie per 
realizzare il corso di italiano per stranieri che si pensava di promuovere all'interno della 
scuola nell'orario scolastico ma ci sono perplessità che venga accolta favorevolmente 
dalla dirigenza scolastica, si attendono sviluppi in questo senso. Il Consiglio conferma la 
propria indicazione favorevole per dar corso all'iniziativa. 
 
Il presidente informa che sono arrivate diverse richieste per realizzare un centro per 
anziani in zona centro Pievesestina. Si verificherà con l'Amministrazione se esiste un 
locale di proprietà del comune in zona centrale piano terra e facilmente accessibile per 
promuovere il centro. 



 
TERZO PUNTO – Iniziative di partecipazione: valutazione richieste  contributi e 

programmazione attività  
Preso atto delle risorse a disposizione comprensive delle minori spese sostenute per 
iniziative già realizzate e concluse (“Cinema sotto le stelle” - € 12,00), il Consiglio approva 
la previsione di spesa di 400 euro finalizzata alle migliorie e all’attrezzatura funzionali ad 
un miglior utilizzo degli spazi del quartiere. 
 
Nell’incertezza delle risorse a disposizione il Consiglio non ritiene in questo momento dar 
corso ad alcun contributo per il progetto “In viaggio tra le fiabe” proposto dall’Associazione 
Aidoru, eventuali diverse valutazioni verranno rimandate al prossimo anno. 
(Segue lettera). 
 
Prima di utilizzare le risorse accantonate per l'armadietto destinato al defibrillatore e 
all'assistenza annuale del bene occorre effettuare ulteriori approfondimenti in quanto 
l'azienda contattata ha sollevato dubbi sulla qualità del defibrillatore e sull’opportunità di 
custodirlo senza problemi in una teca esterna. Si approfondirà la situazione prima di 
procedere. 
 
QUARTO PUNTO – Spostamento bacheca cimiteriale: valutazione  
Preso atto della richiesta di spostare le due bacheche mortuarie a servizio del cimitero di 
Pievesestina a fianco al nuovo ingresso lato parcheggio che risulta essere il più 
frequentato il Consiglio, comprendendo le motivazioni della richiesta ma ritenendo 
funzionale anche l’attuale collocazione delle plance sulla via Dismano, preferirebbe che 
fossero installati pannelli aggiuntivi anziché spostare quelli già presenti. 
Solo qualora ciò non fosse possibile chiede di procedere con lo spostamento di un’unica 
bacheca così da avere almeno una tabella mortuaria per ogni lato. 
(Segue lettera). 
 
QUINTO PUNTO – Manutenzione ordinaria delle strade vicinali ad uso  pubblico  
Il Consiglio segnala le seguenti strade vicinali ad uso pubblico che necessitano di 
manutenzione con materiali lapidei: 
- via Bagnolo 130 q. 
- via Ca’ Nova 170 q. 
- via Calabria di Sant’Andrea   90 q. 
- via Chiesa di Provezza 220 q. 
- via Chiesa di S. Andrea   40 q. 
- via del Grillo 220 q. 
- via Lupa 170 q. 
- via Michelona 130 q. 
- via S. Crispino 430 q. 
- via Schiampona 170 q. 
 
Inoltre, non potendo individuare referenti in quanto relativi a tratti di strada privi di 
abitazioni, il Consiglio chiede al Servizio Manutenzione di provvedere direttamente alla 
manutenzione della via Mensa (tratto di percorso della pista ciclabile “lungo Savio”), della 
via Torta (strada molto dissestata con profonde buche e ultimamente molto trafficata a 
causa dei lavori sulla via Torino e della chiusura della via Chiesa di Pievesestina) e dello 
stradello di collegamento fra la via S. d’Acquisto e l’area ortiva per pensionati di 
Pievesestina. 
(Segue lettera). 
 
 



SESTO PUNTO – Varie ed eventuali  
1. Il Consiglio si esprime favorevolmente all’utilizzo gratuito della sala riunioni il 23 

novembre p.v. da parte dell’Associazione Amici di Giorgio per la presentazione dei 
progetti solidali sostenuti impegnandosi inoltre a pubblicizzare sui social l’evento. 

 
2. Il presidente informa che l’8 novembre p.v. l’assessore alla Partecipazione C. Castorri 

passerà una giornata nel quartiere ad incontrare i cittadini per illustrare il percorso del 
nuovo regolamento dei quartieri. La giornata si concluderà con assemblea pubblica 
serale nella sede di quartiere. In programmazione dell’evento si suggeriscono quali 
luoghi ad altra presenza di cittadini oltre ai negozi ed agli esercizi pubblici: il mercato 
ortofrutticolo, la mensa, il campo sportivo e le scuole primarie e dell’infanzia di 
Pievesestina. 

 
3. Preso atto che diversi cittadini sollecitano la casa dell’acqua attesa da tempo, si 

chiederà all’assessorato competente di fornire aggiornamenti al riguardo. 
(Segue lettera). 
 
4. Sentita la notizia dello sviluppo dei lavori di ristrutturazione nell’azienda di autotrasporti 

a Provezza che preoccupa molto i cittadini, il Consiglio si impegna a verificare i 
permessi richiesti ed a chiedere un incontro con gli uffici preposti per verificare la 
compatibilità di questo tipo di attività in un strada come la via S. Cristoforo che negli 
anni, più vote, è stata segnalata come critica dal punto di vista della sicurezza viste le 
ridotte dimensioni e l’alta velocità dei mezzi in transito. 

 
5. Il presidente informa che per evitare gli abbandoni provenienti da fuori comune 

l’Amministrazione ha deciso di allargare il porta a porta per tutte le tipologie di rifiuti 
anche alle case sparse di confine con Bertinoro e Forlimpopoli, ossia nei Quartieri 
Dismano, Valle Savio, Oltre Savio e Borello. Al fine di illustrare ai cittadini le nuove 
modalità di conferimento si promuove un pubblico incontro che il Consiglio vorrebbe 
realizzare in quartiere la sera di giovedì 28 novembre p.v.. 

^^^^^^^^^^^^^^ 
Null’altro essendo da discutere la seduta è tolta alle ore 22.45. 
 
Allegati: // 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
 IL PRESIDENTE DI QUARTIERE 
   Lara Bondanini 


